



# 錦

# 心

錦中スローガン  
未来の自分のために

錦中 学校便り第30号

令和6年 1月19日

文責：校長 鈴木 隆

## ◇ 三学期スタート

令和6年1月9日(火)から三学期がスタートしました。

### \*始業式 校長式辞

正月から地震災害や航空機事故等、大きなニュースが続いた「辰年」のスタートでした。

そんな「辰年」は、今まで努力してきたことが実を結び成就する年になると言われていますし、新しいことに挑戦するのに最適な年と言われています。お正月に新年の抱負を考えたと思うので、それを実現するよう努力してください。 (略)

3年生は、中学校3年間で身につけた実力を発揮する高校受験があります。今は苦しくても、3年生であるが故に与えられた試練です。友人と互いに励まし合い、協力しながら、努力を継続し、進路を実現しましょう。

1・2年生は、進級への自覚を持ち、学年の総仕上げをする大切な時期です。頑張ってください。 (略)

結びに、まだ寒い日が続きますが、日一日暖かい希望の春は近づいて来ます。干支の辰のように錦中生全員が昇り龍の勢いで、「飛躍と向上」を目指し、しっかりとした生活を送りましょう。期待しています。

### \*冬休みの反省と三学期の抱負



「冬休みの反省と三学期の抱負」を、1年生は木幡さん、2年生は佐藤さん、3年生は佐藤くんが発表しました。代表生徒3名とも三学期は学年のまとめをしながら落ち着いた生活をし、一生懸命学習に取り組むとの発表がありました。特に3年生は受験で「全員合格」という力強いことばがありました。 がんばれ!

## ◇ 授業

三学期の授業のようすです。(印刷物では見にくいので、ぜひホームページをご覧ください。)



書き初めです。みんな集中していました。(^^)



木片を組み合わせて作品を作るようです。組んでは壊して試行錯誤しています。



豆電球を使用した理科の実験中



楽しそうに修学旅行の下調べ中です。



立体模型を使用して分類方法を思考中